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«Я стала «Я стала 

отчетливо видеть отчетливо видеть 
часовые стрелки!»часовые стрелки!»

Исцеление, сила и ответы, широко явленные на 
молитвенном служении с платком в церкви Ида Манмин

«Во время молитвы я заметила лучи света, которые, казалось, 
обволакивали мои глаза. Раньше я не могла видеть стрелки на 
часах, теперь же я вижу их отчетливо» (дьяконисса Кисара Акико).  

«Я почувствовала себя очень хорошо. Во время молитвы у 
меня было такое ощущение, как будто кто-то надавил мне на 
глаза. Сразу же после этого я была исцелена от двоения в глазах» 
(дьяконисса Ямашита Рамми).  

18 февраля президент пасторской ассоциации Суджин Ли 
провела молитвенное служение исцеления с платком в Японии, в 
церкви Ида Манмин, которую возглавляет пастор Сын Гил Рю. 
Многие пасторы и члены других филиалов церкви «Манмин» в Японии, в частности из Нагои, 

Мацумото, Токио, Окаямы, Киото и Окинавы, с жаждущим сердцем заполнили святилище. 
Пастор Суджин Ли прочла проповедь под названием «Бог Целитель» и молилась о прихожанах 
с платком Божьей силы.    
Явленные здесь деяния по исцелению и чудесные знамения позволили верующим излечиться 

от плохого зрения, лимфатических отеков, синусита, нарушения слуха и грыжи позвоночного 
диска. Они воздали славу Богу, свидетельствуя о своем исцелении.   
Многие из них говорили, что у них появились силы покаяться, а некоторые сказали, что на 

них снизошли радость и мир. Свидетельства шли нескончаемым потоком даже после служения.  
19 февраля пастор Ли проповедовала на служении, посвященном 18-й годовщине основания 

церкви Ида Манмин. Она ободрила пасторов и дала им рекомендации относительно пути их 
духовного роста. А выступления танцевального коллектива «Power Worship Team», руппы 
поклонения церкви Ида Манмин, а также выступление дьякониссы Юун Хи Сонг добавили 
радости прихожанам.       
Центральная церковь «Манмин» активно распространяет Евангелие святости в Японии 

благодаря евангелизационному служению, проведенному д-ром Джей Роком Ли в 1994 году в 
населенном пункте Ида, префектуры Нагано; благодаря служению исцеления в Шиншу в 1996 
году и конференции чудес в Нагои в 2000 году. В настоящее время в разных городах Японии, 
включая Токио, Ямагата и Осаку, основано 15 филиалов и ассоциативных церквей «Манмин». 
Церковь Ида Манмин была первой из открывшихся в Японии. Эта церковь распространяет 
любовь Господа своей волонтерской работой и молитвенными служениями исцеления с 
платком.      

◈ Молитвенные служения исцеления с платком: Бог дозволил апостолу Павлу 
совершать необычайные деяния. Когда платки и опоясания с его тела возлагались на 
больных, у них прекращались болезни, злые духи выходили из них. Аналогично этому 
многочисленные чудеса исцеления проявляются через платки, над которыми помолился д-р 
Джей Рок Ли. Молитвенные служения исцеления проведены во всех уголках мира, включая 
США, Индию, Китай, Таиланд, Пакистан, Филиппины и Африку (Деяния, 19:11-12).  С 6-го по 8 февраля в Непале, в церкви Абхишек, был организован семинар 

для пасторов и церковных лидеров под названием «Слово о Кресте». 
В нем участвовали более 70-ти пасторов и церковных лидеров из 24-х 

церквей. Пастор Симон Гурунг выступил с лекциями на семинаре в качестве 
представителя всех филиалов церкви «Манмин» в Непале, а от имени 
Миссионерского центра «Манмин» в Непале проповедовала пастор Грейс Ли.    

9 февраля пастор Грейс Ли также проповедовала на темы «Бог Творец» 
и «Почему Иисус – наш единственный Спаситель?». Затем она молилась 
за больных с платком Божьей силы, и многие люди, получив исцеление, 
свидетельствовали об этом. Участники семинара вместе воздали славу Богу.    
Пастор Индра Дияли, которая 

служит  в  церкви  Абхишек , 
сказала: «Я побывала на семинаре 
и служении исцеления с платком, 
которые в 2006 году проводила 
пастор Миянг Ли в Силигури, 
в  Гима л а я х .  Ее  пропо в ед ь 
коснулась моего сердца, и я стала 
свидетелем того, как много людей 
было  исцелено  по  молитве  с 
платком».      

Cеминар под названием «Слово 
о Кресте» прошел в Непале 

Издательство «Urim Books» представило 
книги д-ра Джей Рока Ли на «Всемирной 
книжной ярмарке-2012» в Нью-Дели  

С  25-го  февраля  по  4 марта  в  индийском  городе  Нью-Дели ,  на 
выставочной площади Прагати Майдан, проходила «Всемирная книжная 
ярмарка-2012». Эта одна из самых крупных книжных ярмарок в Азии и 
Африке.    
В общей сложности в ней приняли участие 1.300 издателей почти из 30-

ти стран, включая Южную Корею, Германию и Францию. 
«Urim Books» – организация, входящая в состав Центральной церкви 

«Манмин», –представила книги д-ра Ли «Слово о Кресте», «Небеса» (I и 
II) и другие издания на английском, хинди и тамильском языках.  
Некоторые читатели, посетившие стенд «Urim Books», сказали, что 

прежде духовный мир был для них понятием расплывчатым, но, благодаря 
книгам «Небеса» (I и II), а также книге «Ад», они стали понимать его 
лучше. Многие также говорили, что теперь они обрели надежду на Небеса.  
Сунил  Кумар ,  президент  издательства  MSS, которое  печатает  и 

распространяет книгу «Ад» на хинди, сказал: «Книга Ад вызвала хорошие 
читательские отзывы. Я также хочу опубликовать на хинди Небеса 
(I и II)». А представитель ISPCK (Индийское общество содействия 
распространению христианских знаний), являющийся дистрибьютором 
книги «Слово о Кресте», сказал: «Эта книга настолько хороша, что может 
стать мировым бестселлером».    

пастора Суджин Ли

«Всемирная  книжная 
ярмарка -2012» в Нью-
Дели (выше)
На стенде «Urim Books» 
б ы л  п р е д с т а в л е н 
в и д е о ф и л ь м 
« О б ъ е д и н е н н ы й 
христианский фестиваль 
во главе с д-ром Джей 
Роком Ли» (слева)       
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Филадельфия  была  узловым  городом ,  который 
соединял Сарды, Пергам, Трою и Рим. Из семи церквей 
Филадельфийская была единственной церковью, которая 
удостоилась похвалы Господа. Она является хорошим 
примером и для многих современных церквей.   

1. Господь Святой и Истинный
Господь, Который говорит к Филадельфийской церкви 

и Который владеет ключом Давида, является Святым и 
Истинным. Здесь «Святой» означает, что Он возвышается 
над всеми людьми, не имеет ни пятна, ни порока, не 
опорочен грехом и воздает славу Богу, живя только 
по Слову Божьему. Изначально понятие «святой» не 
применялось ни к одному из людей. Потому что только 
Бог – Святой и Истинный.   
Однако ,  если  человек  избавится  от  всех  форм 

зла  и  уподобится  Богу,  Который  Свят,  то ,  чтобы 
охарактеризовать его, можно использовать слово «святой» 
(1-е посл. Петра, 1:16). А в Евангелии от Иоанна, 10:34-
35, Иисус сказал: «Не написано ли в законе вашем: ,,Я 
сказал: вы – боги”? Если Он назвал богами тех, к которым 
было слово Божие, и не может нарушиться Писание...». 
Здесь слова «к которым было слово Божие» относятся к 
людям, которые хранят слово истины и живут по Слову. 
Это означает, что тех, кто хранит и живет по Слову, Бог 
считает богами.  
Однако это не означает, что они действительно 

находятся на одном уровне с Богом, раз Бог счел их 
богами. Это значит, что Бог считает их совершенными 
детьми Божьими. Он считает их людьми духа и людьми 
истины. В 1-м послании Петра, 1:16, мы читаем: «Ибо 
написано: ,,будьте святы, потому что Я свят”». Как 
сказано, воля Божья о нас – стать святыми, так как Он 
свят.   
Следующее слово, «Истинный», означает, что в Нем нет 

ни фальши, ни неправды. Неизменный, не колеблющийся 
вправо-влево и не лукавый – вот качества «Истинного». 
Нам может быть дана вера, и мы сумеем испытать на 
себе Божью силу, и Слово Божье будет в нас живым и 
действенным только тогда, когда мы – истинные. Это 
так, потому что само по себе Слово Божье является 
истиной. С другой стороны, когда мы не истинные, у 
нас могут возникнуть сомнения, и не исключено, что мы 
соблазнимся неправдой. И мы можем также никогда не 
понять истинного сердца (1-е посл. к Коринфянам, 2:13).       

2. Который отворяет – и никто не затворит, 
затворяет – и никто не отворит 

Бог  дал  ключ ,  который  открывает  двери  для 
благословений, Давиду, чтобы он мог наслаждаться 
всеми благословениями. Это стало возможным благодаря 
тому, что Давид был мужем по сердцу Бога. Однако, 
прежде чем Давид удостоился этого ключа, он должен 
был пройти через суровые испытания. Чтобы скрыть 
интимную связь с женой своего подданного Урии и ее 
беременность, Давид подстроил убийство Урии. Это было 
началом испытаний Давида.    
В Библии, в 11-й главе 2-й книги Царств, подробно 

рассказывается, каким преданным был Урия и как 
сильно он любил свою страну и людей. Давид совершил 
страшное зло: он обрек своего верноподданного на 
смерть, отдав его в руки врагов. 
Чтобы совершить такой грех, Давид должен был быть 

настоящим злодеем. Однако в действительности Давид 
любил Бога больше, чем кого-либо. Просто, будучи 
царем, он обладал очень большой властью и авторитетом, 
и через этот тяжкий грех стало возможным извлечь зло, 
глубоко укоренившееся в его натуре.    
Если в нас остается даже малое зло, оно, стимулируемое 

определенными обстоятельствами и условиями, может 
привести к совершению тяжкого греха. Так как Бог знал 
это, Он вел Давида к полному пониманию своей истинной 
сущности и совершенному освящению, проводя его через 
испытания.   
И даже во время суровых испытаний Давид все вверял 

в Божьи руки. Так как Авессалом, собственный сын 
царя Давида, восстал против него, Давиду пришлось 
спешно  бежать из  страны. Когда  Давида  проклял 
обычный человек, он не наказал его. Эта позиция Давида 
отличается от прежней, когда он, проявив свою царскую 
власть, стал причиной гибели безвинного Урии.   
Другими словами, Давид смог получить ключи, 

открывающие двери для больших  благословений, 
только после того, как он преобразился в человека, 
достойного пред Богом. Из рода Давида произошел Иисус 
– Спаситель всего человечества, Который отрыл путь к 
спасению.  
Ключ Давида не предназначен только для некоторых 

избранных  людей .  Каждый ,  кто  любит  Бога ,  кто 
уподобляется Господу и обретает святость и истину, тоже 
может получить их. По мере того как мы воспитываем в 
себе те качества, которыми Бог хочет, чтобы мы обладали, 
нам дается ключ, которым открываются двери для самого 
большого благословения – двери Нового Иерусалима.   

«Ключ Давидов» на самом деле является ключом 
для всех благословений. Никто не может остановить 
благословения, которые дает Господь. У Господа есть 
ключ для всех благословений, и Он является Тем, 
«Который отворяет – и никто не затворит, затворяет – и 
никто не отворит». 
В частности, как написано в Деяниях, 4:12, двери 

спасения открываются только именем Иисуса Христа, и 
никто, даже враг, дьявол и сатана, не сможет закрыть их. 
Господь открывает и закрывает все двери по воле Бога. 
Он с точностью исполняет все по провидению Божьему, 
не допуская ни малейшей ошибки.  

3. Я отворил перед тобою дверь, и никто не может 
затворить ее
НПрежде чем Господь похвалил Филадельфийскую 

церковь, Он пообещал им, что благословит их. А точнее, 
Он сказал: «Я отворил перед тобою дверь, и никто не 
может затворить ее». Однажды открытую Господом дверь 
для благословений ни человек, ни ангел, ни враг, дьявол 
и сатана, не смогут затворить. Он будет с нами, благодаря 
власти и силе Божьей, – это слово Его обетования.   
Петр сделал признание перед Иисусом: «Ты – Христос, 

Сын Бога Живого», о чем написано в Евангелии от 
Матфея (16:16). В Евангелии же от Матфея, 16:18-19, 
Иисус дал ему великое благословение, сказав: «И Я 
говорю тебе: ты – Петр, и на сем камне Я создам Церковь 
Мою, и врата ада не одолеют ее; и дам тебе ключи 
Царства Небесного: и что свяжешь на земле, то будет 
связано на небесах, и что разрешишь на земле, то будет 
разрешено на небесах». Таким образом, в словах «и Я 
отворил перед тобою дверь, и никто не может затворить 
ее» заключена большая власть. Петру дана эта власть – 
то, что он свяжет на земле, будет связано на Небесах, и то, 
что он разрешит на земле, разрешится и на Небесах.    
Но это слово благословения предназначено не только 

для Филадельфийской церкви, оно – и для каждого 
человека или церкви, которые признают Господа. Так как 
народ и церковь, которые Сам Бог избирает и направляет, 
находятся в провидении Божьем, то, если Господь 
открывает дверь, никто не сможет ее закрыть ни при 
каких обстоятельствах. 

4. Ты не много имеешь силы, и сохранил слово 
Мое
Как же Филадельфийская церковь смогла получить 

такие великие благословения? Она, имея даже не много 
силы, хранила слово Господа и не отрекалась от имени 
Его. Здесь в словах «ты не много имеешь силы, и 
сохранил слово Мое» заключено два значения. 
Во-первых, сказанное: «Не много имеешь силы» 

характеризует то состояние, когда мы, только приняв 
Господа, имеем веру с горчичное зерно. Однако это малое 
семя вырастает и становится большим деревом, так что 
многие птицы могут укрыться в ветвях его. Так и наша 
вера: по мере того как мы совершенствуемся в своей 
христианской жизни, наша вера растет и становится 
больше.      
Имея не много сил, или, другими словами, малую 

меру веры, Филадельфийская церковь хранила слово 
Божье и возрастала в своей вере. На самом деле, в начале 
христианской жизни, имея не так много сил, не просто 
хранить Слово Божье. Из-за того что у них было мало 
сил, чтобы преодолеть мирское, им, даже зная истину, 
было трудно практически применять его в своей жизни.     
Например, верующие слушают проповедь, в которой 

говорится, что следует избавляться от вспыльчивости. 
После этого они принимают решение жить согласно 
Слову. Но когда с ними случается неприятность, которая 
вызывает досаду, они начинают сердиться, потому что 
сил у них не много. Однако, если они, даже обладая не 
многими силами, по-настоящему закладывают Слово 
в свои сердца, искренне молятся, то они победят свою 
вспыльчивость с помощью Святого Духа.    
Филадельфийская церковь имела не много сил, но 

они горячо молились и хранили слово, поэтому их вера 
быстро росла. Они сумели стать церковью, которая 
удостоилась одобрения Господа. 
О втором значении слов «ты не много имеешь силы, и 

сохранил слово Мое» пойдет речь в следующем номере.
                               (Продолжение в следующем выпуске)

Обращение Господа к 
Филадельфийской церкви (1) 

«И Ангелу Филадельфийской церкви напиши: так говорит Святой, Истинный, 
имеющий ключ Давидов, Который отворяет – и никто не затворит, затворяет – и никто не отворит: 

знаю твои дела; вот, Я отворил перед тобою дверь, и никто не может затворить ее; ты не много имеешь силы, 
и сохранил слово Мое, и не отрекся имени Моего» (Откровение, 3:7-8). 

Семь церквей (18)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
○ Сардийская церковь
● Филадельфийская церковь 
○ Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Директор европейского отделения Директор европейского отделения 
Ассоциации евангельских церквей  Ассоциации евангельских церквей  

д-р Лилиана Ван Хьюлен активно д-р Лилиана Ван Хьюлен активно 
распространяет Благую Весть в Европераспространяет Благую Весть в Европе

Преп. д-р Лилиана Ван Хеулен 
распространяет Евангелие Иисуса Христа в Европе. 

С тех пор как она в 2010 году, 
во время фестиваля чудесного

Божественного исцеления в Эстонии, 
на своем опыте испытала 

силу Святого Духа, она вдохновенно служит, 
способствуя пробуждению европейских церквей, 

в которых огонь Духа Святого был угашен. 
Ниже читайте интервью 

о ее служении, а также ее свидетельство.  

В сентябре 2011 года церковь Эно Манмин 
была открыта в районе Шарлеруа, в бельгийском 
городе Эно. Человек, который получил большую 
благодать во время молитвенного служения 
исцеления с платком, проведенного пастором-
миссионером Кристиной Нох, проникся желанием 
продолжить изучение Евангелия святости, и это 
послужило толчком к открытию церкви.     
Члены  церкви  участвовали  в  воскресном 

утреннем  собрании  благодаря  трансляции 
телевидения GCN. День ото дня, слушая Слово 
жизни и испытывая на себе мощные деяния 
Божьи, они возрастали в вере. 
После служения в День Господень пастор 

Кристина Нох и служители церкви снимались на 
камеру.  

(Справа налево, по часовой стрелке). Сестра 
Анна Мария (57 лет) не могла шагу ступить 
из-за сильной невралгической боли в ногах, 
а теперь она вновь ходит. Сестра Ассумпта 
(29 лет) была  освобождена  от  алкогольной 
зависимости и благословлена возможностью 
переехать на постоянное место жительства в 
арендованную квартиру. Брат Фабрис Фландре 
(43 года) беспокоился о своем доме, который, 
из-за ситуации на рынке, никто не покупал. Но 
он продал его через две недели после того, как 
позволил членам церкви использовать свой дом 
для проведения служений. Брат Христиан Бологи 
(37 лет) получил финансовые благословения. Брат 
Рене Катие (55 лет) был исцелен от алкоголизма и 
воспалительного процесса в области головы.   

Свидетельства в фотографиях 

«Поток свидетельств 
в церкви Эно Манмин 

в Бельгии»

Пастор, расскажите о том, как вы ведете свое 
служение?

Я являюсь директором европейского отделения 
Ассоциации  евангельских  церквей  (AEGA) – 
христианской организации, объединяющей 800.000 
членов из 63-х стран. Ее европейская штаб-квартира 
находится в Голландии, а филиалы расположены 
в Швеции, Великобритании, Германии, Франции, 
Голландии, Бельгии и Польше.      
Мы  даем  пасторам  официальный  документ, 

подтверждающий  их  право  вести  служение .  И 
мы выдаем им дипломы и сертификаты, а также 
поддерживаем их служения. Мы также участвуем в 
оказании медицинского обслуживания и протягиваем 
руку помощи бедным. Если это необходимо, мы 
поддерживаем  их  финансово .  Нами  открыты 
Библейские институты и семинарии во многих странах, 
в частности в Индии, по всей Африке, а еще нами 
основан христианский колледж. Мы не жалеем сил, 
способствуя распространению Евангелия и обучению 
людей.  

Каково положение христианства в Европе в 
настоящее время?

В настоящее время многие церкви закрылись, потому 
что огонь Святого Духа в них угас. Непристойные 
темы, обсуждаемые в средствах массовой информации, 
политические и социальные факторы блокируют 
христианское  пробуждение .  Но  члены  нашей 
организации разожгли огонь веры молитвой и молились 
о том, чтобы их верой зажглись и другие церкви.  

Что  побудило  вас  посетить  Эстонский 
фестиваль чудесного

Божественного исцеления в 2010 году? 
Пастор Гай Дэвидц из церкви Брюссель Манмин в 

Бельгии познакомил меня с Центральной церковью 
«Манмин» и старшим пастором д-ром Джей Роком 
Ли. Он проинформировал меня о том, что в октябре 
2010 года в Эстонии состоится фестиваль чудесного 
Божественного исцеления. Я приехала на фестиваль с 
жаждущим сердцем, потому что я слышала о мощных 
Божьих деяниях, явленных через д-ра Ли.   

Что вы увидели и что вы испытали, будучи 
там?

Я увидела работу Духа и чудеса, происходившие 
там. Калеки вставали со своих инвалидных кресел и 

начинали ходить и прыгать, многие люди получили 
исцеление от различных болезней, в том числе и 
таких, как рак и лейкемия. Мы должны верить в 
существование Бога. Без такой веры мой муж не смог 
бы получить исцеление, и я не встретила бы д-ра Ли.  

Ваш муж был исцелен по молитве д-ра Ли?
Да. У моего мужа было больное сердце, 

и  его  состояние  резко  ухудшилось .  Его  сердце 
функционировало только на 20%. Его доктор сказал, 
что он проживет недолго. 
Тогда  мы  обратились  в  Центральную  церковь 

«Манмин» с просьбой о молитве д-ра Ли. И благодаря 
молитве д-ра Ли, преодолевающей время и расстояние, 
мой муж, находясь на волоске от смерти, остался 
в живых. Перед Эстонским фестивалем чудесного 
Божественного исцеления я услышала голос Святого 
Духа, сказавший мне: «Когда ты и твой муж увидите 
д-ра Ли, твой муж будет исцелен». Мы отправились 
из  Голландии  в  Эстонию .  В  то  время  мой  муж 
передвигался на инвалидном кресле.
Во время фестиваля муж встал с этого инвалидного 

кресла, после того как получил молитву д-ра Ли. 
Он стал достаточно здоровым, чтобы самому вести 
машину. Бог продлил его жизнь, дав ему время, 
которое ему было нужно. В 2011 году он скончался. 
В тот момент, когда он отправился в свою Небесную 
обитель, он был окружен ангелами, и нежная улыбка 
расплылась по его лицу. Он сделал последний вдох, 
будто был во сне. 

А  вы  сами  тоже  испытывали  чудесные 
деяния исцеления?

У меня была такая сильная закупорка вен, что даже 
кожа почернела. Мой доктор сказал, что это может 
привести меня к инвалидности. Но я получила молитву 
д-ра Ли еще до Эстонского фестиваля. В то же самое 
мгновение на меня сошел огонь, и я была полностью 
исцелена.

Каково ваше видение на перспективу?
Я хочу расширять Царство Божье. Для AEGA 

было бы замечательно работать вместе с д-ром Ли. Нам 
нужна его духовная поддержка, чтобы у пасторов была 
истинная вера. Я уверена, что Евангелие святости и 
сила Божья будут играть самую значимую роль. С этого 
времени я буду также вдохновенно распространять их 
в Европе.

В.

В.

В.

В.В.

В.

В.
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Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
эл.почта: webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

«Я стала 
отчетливо видеть 
часовые стрелки!»

ММТС: Всемирная миссионерская учебная программа 
наполнена многозначительными моментами

В Миссионерском учебном центре (ММТС), созданном при Центральной церкви «Манмин», основана Всемирная миссионерская учебная 
программа. С 3-го по 27 февраля по ней занимались представители десяти стран, в том числе США, Израиля, России, Испании, Китая, 
Таиланда, Вьетнама, Казахстана, Непала и Индонезии. Они высоко отзывались о программе, называя ее замечательной. И они горячо 
желают с помощью Евангелия святости и мощных деяний, которые они изучали в Центральной церкви «Манмин», содействовать 
пробуждению своих церквей и привести на путь спасения многочисленные умирающие души. 23 февраля они посетили источник сладкой 
воды в Муане, в провинции Джеонам, – источник, в котором по молитве д-ра Джей Рока Ли силой Божьей соленая вода была превращена 
в питьевую сладкую воду (Исход, 15:25). Они воздали славу и благодарность Богу за свой визит.  

✦ В 2008 году мне 
довелось посмотреть 
D V D ,  в  к о т о р о м 
р а с с к а зы в а л о с ь  о 
мощном служении д-ра 
Джей Рока Ли. Я пять 
раз на день смотрел 
этот диск и был так 
взволнован ,  что  не 

мог сдержать слез. Ничего подобного 
этим деяниям силы я не видел у других 
знаменитых пасторов, которых я знал.  
По э тому  я  принима л  уч а с т и е  в 

программе с большим желанием. Во время 
своего визита я лично многому научился, 
став очевидцем того, как ведется служение 
«Манмин». В частности, смотря видео 
лекции «Гром Изначального Голоса», я 
понял, почему Бог не мог не дать Свою 
силу д-ру Джей Року Ли.  
Д-р Ли познал сердце Бога, Который 

хочет, чтобы мы, уподобившись Господу, 
стали Его истинными детьми и в конечном 
итоге достигли уровня веры, угодной Богу. 
Вот почему он может являть такие мощные 
деяния. Я также узнал, что чем больше мы 
чувствуем сердце Бога и Его любовь, тем 
больше поднимаемся в своей христианской 
жизни.       

✦ Я получил большую 
благодать, читая книги 
д-ра Ли «Слово о Кресте» 
и «Мера веры», изданные 
на непальском языке. А 
его автобиографическая 
книга «Моя жизнь, моя 
в ера»  укрепила  мою 
веру  и  побудила  меня 

пересмотреть свою христианскую жизнь.  
С  начала  прошлого  года  я  работаю 

вместе  с  пастором  Грейс  Ли ,  которая 
является председателем Миссионерского 
центра «Манмин» в Непале. Мне поручено 
заботиться о филиалах церкви «Манмин» и 
организовывать семинары. Я стал учиться 
по этой программе, чтобы стать хорошим 
служителем. Я готовился к этому с искренним 
сердцем, молясь по два часа в день в течение 
двух недель.      
Все занятия, включенные в программу, 

наполнили  мое  сердце  вдохновением  и 
радостью. Кроме того, посетив источник 
сладкой воды Муана, я на себе испытал 
мощное деяние Божье. У меня на сердце 
было семь молитвенных тем, помолившись 
о которых, я погрузился в воду. В тот самый 
момент, когда вода проникла в мои уши, они 
стали горячими. В результате я стал слышать 
гораздо отчетливее, чем раньше.   

✦ Год назад я попал 
в  затруднительное 
положение из-за того, 
что моя христианская 
жизнь застопорилась 
н а  од н ом  м е с т е . 
Тогда мне довелось 
п р о ч е с т ь  к н и г и 
д -ра  Ли  «Слово  о 

Кресте», «Мера веры», «Небеса» (I и II), 
а также «Моя жизнь, моя вера». В книгах 
подробного говорилось о том, что меня 
интересовало. Я получил благословение 
через эти книги и решил приехать в 
Корею, чтобы глубже изучить Евангелие 
святости.  
Д-р Ли широко известен славянским 

н а р од ам ,  живущим  в  США ,  к а к 
сильный служитель. Тем не менее, он со 
смирением служит членам церкви, и это 
глубоко тронуло мое сердце. Большое 
впечатление на меня произвело то, как 
уважают и любят его члены церкви. 
Они живут согласно Слову Божьему и 
наполняют свои сердца надеждой на 
Небеса. И еще: посещая каждый вечер 
молитвенные  собрании  Даниила ,  я 
научился молиться. Это помогло мне 
молиться так, как того желает Бог.   

Пастор Алхирито Акерина
(Пастор GPI, церковь города 

Палембанг в Индонезии) 

Брат Кшетра Бахадур Рей
(Президент мужской миссии, 

Миссионерский центр «Манмин» в Непале) 

Брат Алекс Абанкин
(Лидер ячейки церкви 
Мелхисeдек в США)

«Я понял, почему сила Божья «Я понял, почему сила Божья 
проявляется через д-ра проявляется через д-ра 

Джей Рока Ли»Джей Рока Ли»

«После того как я окунулся в «После того как я окунулся в 
источник сладкой воды Муана, источник сладкой воды Муана, 

я стал хорошо слышать» я стал хорошо слышать» 

«Ко мне пришло истинное понимание «Ко мне пришло истинное понимание 
молитвы благодаря молитвенному молитвы благодаря молитвенному 

собранию Даниила»собранию Даниила»

✦  Я  р е ш и л а 
пройти  обучение  по 
Всемирной программе 
ММТС ,  п о с кол ь ку 
была уверена, что это 
поможет мне возрасти в 
вере, а в будущем – и в 
развитии моей церкви.    
Пр ежд е  в с е го ,  я 

благодарна Центральной церкви «Манмин» 
и д-ру Джей Року Ли, которые, проведя 
Объединенный христианский фестиваль в 
2009 году в Иерусалиме, внесли огромный 
вклад в пробуждение христиан в Израиле. 
Для меня это настоящая честь – приехать в 
такую церковь, вооружить себя духовными 
проповедями и попрактиковаться в молитве.  
Я лидер поклонения в своей церкви. 

Е с т е с т в е н н о ,  я  п о л у ч и л а  м н о г о 
благодати, когда спикеры из Комитета 
исполнительских искусств давали лекции 
о прославлении, танцах и о нужном для 
этого реквизите. Я сделала видеозаписи 
лекций и выступлений групп прославлений 
во время служений. Используя то, чему я 
здесь научилась, я, как лидер поклонения, 
хочу приносить угодную Господу хвалу и 
распространять Евангелие святости. Эта 
программа была большим благословением 
для меня.     

Сестра Лили Бочарников
(Лидер поклонения церкви 

Дух Жизни, Израиль)

«Я узнала, что такое хвала, «Я узнала, что такое хвала, 
которую Бог принимаеткоторую Бог принимает

с радостью»с радостью»

1⃞1⃞ 3⃞3⃞ 5⃞5⃞ 7⃞7⃞ 9⃞9⃞

2⃞2⃞ 4⃞4⃞ 6⃞6⃞ 8⃞8⃞

Они говорили, что никогда не забудут свое 25-дневное путешествие в Корею. ■ Фото 1. Лекции ■ Фото 2. Пятничное всенощное служение ■ Фото 3. Молитвенные 
служения Даниила ■ Фото 4. Служение Божественного исцеления в Центральной церкви «Манмин» ■ Фото 5. Во время прославления и молитвы у источника 
сладкой воды Муана ■ Фото 6. Духовный опыт, полученный у Муанского водопада ■  Фото 7. Время прославления и пребывание в Божьем присутствии у источника 
сладкой воды Муана ■ Фото 8. Посещение GCN TV ■ Фото 9. Церемония по случаю окончания учебы 26 февраля  


